
ПРОТОКОЛ №15 

ЗАСЕДАНИЯ СОВЕТА АГРОПРОМЫШЛЕННОГО КЛАСТЕРА 

 КЕМЕРОВСКОЙ ОБЛАСТИ 

 

г. Кемерово             06.12.17 г. 

 

Место проведения: г. Кемерово, ул. Марковцева, д.5, ауд. 1226 (зал ученого совета) 

Председатель: А.Ю. Баранов 

Секретарь: Е.А. Ижмулкина 

 

Присутствовали:  

Члены Совета кластера: Баранов А.Ю., Абрамов С.Г., Панькова А.Ю., 

Кузнецов С.А., Ижмулкина Е.А., Каширских Е.В., Лазуткин В.В., Чурсина Н.А. 

  

Участники заседания: Филиппова А.А., Князькин А.П., Смирнов Е.Е., 

Любимов А.С., Габова Н.В., Ворошилин Р.А., Большакова Ю.Ю., Лежнин Д.С., 

Мороз В.Н., Чувичкин А.В., Козловская Л.Т., Ахметшин Р.Т., Тарасенко В.Ю., 

Трубецкой Е.В., Цуцков В.В., Шулаков А.В., Баталов А.А., Костельцев А.Б., 

Попов Н.А., Третьяков В.Н., Старцев А.В., Земченкова Л.В., Колесникова М.В., 

Степашкина Е.И., Потанина Ю.С., Нургалеев А.Ф., Долганова Т.С., Данилкин 

В.А., Турпакова А.В., Мазунина О.В., Кидалов М.В. 

 

Повестка заседания: 

1. Отчет о текущей деятельности агропромышленного кластера Кемеров-

ской области. Приоритетные направления деятельности кластера на 2018 год  

(Ижмулкина Екатерина Александровна, исполнительный секретарь Кластера) 

2. Итоги работы по оказанию государственной поддержки организациям-

участникам кластера (организации-получатели субсидий на оказание услуг) 

3. Рассмотрение заявок организаций о вступлении в агропромышленный 

кластер Кемеровской области (Баранов Александр Юрьевич, председатель Кла-

стера, Ижмулкина Екатерина Александровна, исполнительный секретарь) 

4. Экономическая эффективность в животноводческих и птицеводческих 

предприятиях при соблюдении зоогигиены (Сахнова Евгения Петровна, гене-

ральный директор ООО «Сталдрен-Сибирь») 

5. Кластерная инициатива «Проект фермерского рынка» (Нургалеев Ар-

тур Фанильевич) 

 

 

 

 



По первому вопросу: 

Слушали: 

Ижмулкину Е.А.: представила отчет о текущей деятельности агропро-

мышленного кластера Кемеровской области, рассказала о приоритетных на-

правлениях деятельности Кластера на 2018 год.   

Постановили:  

Утвердить отчет текущей деятельности Кластера. 

Утвердить приоритетные направления деятельности агропромышленного 

кластера Кемеровской области на 2018 год. 

Проголосовали единогласно. 

 

По второму вопросу: 

Слушали: 

Организации-получатели субсидий на оказание услуг: об итогах рабо-

ты по оказанию государственной поддержки организациям-участникам Класте-

ра. 

Постановили:  

Считать итоги работы по оказанию государственной поддержки органи-

зациям-участникам агропромышленного кластера Кемеровской области удов-

летворительными. 

Проголосовали единогласно. 

 

По третьему вопросу: 

Слушали: 

Баранова А.Ю.: о рассмотрении заявок о вступлении в состав участни-

ков Агропромышленного кластера Кемеровской области. За период с 30 сен-

тября по 06 декабря в организацию-координатор поступило 6 заявлений на 

вступление в Агропромышленный кластер Кемеровской области. 

Слушали: 

Руководителя ИП Земченкова Л.В. «Медовая сказка» Земченкову Л.В., 

индивидуального предпринимателя Гуркина А.А., индивидуального предпри-

нимателя Дмитриеву Е.И., руководителя ООО «Новые ресурсы» Беляеву Т.В., 

руководителя ООО «Плоды Сибири» Костельцева В.А., руководителя много-

профильного производственного объединения «Сибирь» Тополева С.В. с крат-

кой информацией о деятельности организаций-заявителей, обоснованием необ-

ходимости участия в проектах кластера. 

 

 

 



 Постановили:  

Включить в состав участников агропромышленного кластера Кемеров-

ской области следующих участников: МПО «Сибирь», ООО «Плоды Сибири», 

ООО «Новые Ресурсы», ИП Дмитриева Е.И., ИП Гуркина А.А., ИП Земченкова 

Л.В. 

Проголосовали единогласно. 

 

По четвертому вопросу: 

Слушали:  

Сахнову Е.П: об экономической эффективности в животноводческих и 

птицеводческих предприятиях при соблюдении зоогигиены 

Постановили:  

Принять информацию к сведению и довести до организаций-участников 

Кластера. 

 

По пятому вопросу: 

Слушали: 

Нургалеева А.Ф.: выступил с кластерной инициативой по созданию про-

екта фермерского рынка, который объединил бы большинство местных произ-

водителей-участников Кластера.  

Постановили:  

Рассмотреть и представить проект фермерского рынка на следующем за-

седании Совета кластера. 

Проголосовали единогласно. 

 

 

 

 

 
 

Председатель               /  А.Ю. Баранов 

 

Секретарь        ____________/ Е.А. Ижмулкина 

 

 

 

 


